

Avanza la Bolsa 0.77%; Cetes muestran retrocesos

POR ALEJANDRO DURÁN

Los mercados financieros del país mostraron un desempeño positivo ayer lunes, pues mientras que el peso mexicano recuperó terreno frente al dólar, el cual cerró en 13.20 pesos (seis centavos por debajo de la cotización del viernes pasado), la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) avanzó 0.77 por ciento, tras la publicación de cifras económicas mixtas y apoyada por el avance de América Móvil.

De esta manera, el Índice de Precios y Cotizaciones, IPC, de la BMV registró ayer lunes una ganancia de 324.26 puntos, con lo que cerró en 42 mil 508.03 unidades, en línea con el buen desempeño que registraron los mercados estadounidenses.

Así, en la jornada bursátil de ayer lunes, participaron 118 emisoras, de las cuales 62 ganaron, 36 perdieron y 20 mantuvieron su precio anterior, lo que arrojó operaciones por un importe de 14 mil 023 millones de pesos.

Por emisoras, la que presentó la mayor ganancia fue Axtel, con un avance de 5.94 por ciento y la que más perdió fue TMM, con una caída de 5.62 por ciento.

En el mercado accionario de Estados Unidos, resultó que mientras el índice tecnológico Nasdaq avanzó 1.08 por ciento, el industrial Dow Jones repuntó 0.45 por ciento,

En tanto, en el mercado de divisas, el peso mexicano recuperó terreno frente al dólar, el cual se compró en 12.46 y se vendió en 13.20 pesos, seis centavos por debajo de la cotización del viernes pasado (13.26), según datos de Bancomer.

A su vez, el euro se compró en 17.37 y se vendió en 18.00 pesos, dos centavos por debajo de la cotización del viernes pasado (18.02).

Por su parte, el Banco de México informó que su tipo de cambio para operaciones al mayoreo se ubicó en 12.98 pesos tanto a la compra como a la venta.

En tanto, en el mercado de metales, resultó que el centenario cerró operaciones en 18 mil 560 pesos a la compra y 19 mil 816 a la venta, similar cotización a la del viernes pasado.

Durante la jornada de ayer lunes tuvo lugar la penúltima subasta de este año de los certificados de la Tesorería (Cetes), los cuales registraron retrocesos generalizados, como respuesta a la mejor nota a la calificación crediticia que hizo la semana pasada Standard&Poor's a la capacidad de pago del Estado mexicano.

Así, de acuerdo a un reporte del Banco de México, el documento líder a 28 días registró un descenso semanal de 0.09 puntos porcentuales para colocarse en 3.18 por ciento, con lo que ligó cuatro semanas a la baja, en donde el monto solicitado fue de 23 mil 095 millones de pesos, en tanto que la autoridad colocó siete millones de pesos.

A su vez, los certificados a 91 días pasaron de 3.34 por ciento a 3.30 por ciento, lo que significó un descenso de 0.04 puntos porcentuales, en donde los recursos demandados fueron 28 mil 962 millones de pesos, mientras que el monto colocado fue de 10 mil 500 millones de pesos.